

## Korbball Jugend 12 Meister

Die Korbballmädel der Jugend 12 des SV Schwanfeld konnten am 12.07.2017 ihre erste Meisterschaft feiern. Auf dem heimischen Sportplatz krönten sie trotz Platzregen und Hagel ihre großartige Saison mit dem Meistertitel. Nachdem sie sich bereits in den letzten Jahren kontinuierlich gesteigert hatten und ihnen oftmals nur das Quäntchen Glück gefehlt hatte, um am Ende der Saison ganz oben zu stehen, haben die Mädels es mehr als verdient, endlich den ersten Platz erreicht zu haben. Am Ende der Saison standen elf Siege und eine hervorragende Korbdifferenz von 58:15 Körben zu Buche, was vor allem auch die fantastische Abwehrleistung der Mädels herausstellt. Daneben trugen das sichere Passspiel und die guten Laufwege, mit Sicherheit aber besonders der enorme Zusammenhalt der Mädels untereinander sowie die Freude am Korbball zu diesem Erfolg bei. Ihr dürft wirklich stolz auf euch sein, Mädels!!

v.h.l.:



Cecile

Hartmann, Franziska Wetzel

m.l.: Lina Roth, Laura Hackenberg, Felicitas Federlein, Ann-Kathrin Wetzel, Lisa Bauer, Jennifer Neumer

vorne: Melissa Federlein

Auf dem Foto fehlt Antonia Göttlicher.